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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Tolti tre passaggi pedonali nel quartiere di Arzo, questa è la sicurezza 
che vogliamo per i nostri pedoni? 
 
 
Recentemente nel quartiere di Arzo sono stati tolti tre passaggi pedonali in punti molto pericolosi e 
strategici per quanto riguarda la sicurezza dei pedoni. 
In particolare uno dei tre era molto usato dagli alunni delle scuole. 
Per questa decisione, ingiustificata e frettolosa da parte delle Autorità cantonali senza peraltro 
prendere i dovuti accertamenti del caso, 112 cittadini di Arzo hanno firmato una petizione "di 
protesta". 
Non solo gli abitanti di Arzo sono rimasti sorpresi per quanto accaduto, ma pure le Autorità 
comunali di Mendrisio, a quanto pare, non erano al corrente della decisione del Cantone di togliere 
le tre "zebre" dal suolo stradale. 
Ricordo pure alle Autorità che la strada cantonale che attraversa il quartiere di Arzo è molto 
frequentata quotidianamente dai mezzi pesanti e dal traffico causato dai molti frontalieri. 
 
Dopo questa breve premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. per quali motivi e su quali basi sono stati tolti tre passaggi pedonali nel quartiere di Arzo? 
 
2. Come mai su questa decisione si è agito senza neppure consultare le Autorità comunali di 

Mendrisio?  
 
3. Visti i numerosi incidenti che regolarmente coinvolgono i pedoni, non sembra al Consiglio di 

Stato il voler togliere i passaggi pedonali, una decisione molto imprudente e azzardata? 
 
4. Per quanto riguarda la situazione di Arzo il Governo non ritiene opportuno e doveroso 

rimettere i passaggi pedonali tolti? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


